

Comunicado Núm. 682/2023

## TOLUCA, LUGAR PRODIGIOSO EN TÉRMINOS DE INDUSTRIA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Alcalde visita la Planta Toluca de Nestlé y expone casos de éxito con la Línea Morada*
- *Hace un llamado a que gobierno e industrias se conviertan en un Hub de innovación a nivel mundial*

**Toluca, Estado de México, 24 de octubre de 2023.-** Toluca es una ciudad que destaca por su desarrollo industrial y su contribución al crecimiento económico del Estado de México. “Toluca es realmente el lugar más portentoso en términos de industria”, expresó el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, durante su visita a la Planta de Nestlé.

Acompañado por directores generales de la administración municipal, el Alcalde explicó a Juan Carlos Pardo Bejarano, director de Asuntos Corporativos y Creación de Valor Compartido de Nestlé-México, que Toluca tiene una ubicación geoestratégica privilegiada, así como una simetría entre las salidas a los océanos Atlántico y Pacífico, lo que permite que el municipio tenga visión global al hacer negocios tanto hacia el norte y como al sur, lo que impulsa la llegada de nuevas empresas para continuar el proceso de crecimiento y desarrollo económico.

Detalló que la autoridad municipal trabaja desde el día uno en estrechar lazos de comunicación y cooperación con las empresas asentadas en la capital, de modo tal que dijo “ha sido difícil y es de las primeras ocasiones que tenemos una colaboración entre gobiernos y empresas. Por ejemplo FEMSA, empresa gigantesca, líder mundial igual que ustedes”.

Tras mencionar que Toluca tiene 14 parques industriales, más de 12 mil 500 empresas, de estas 100 son líderes mundiales como Nestlé, lo que convierte al corazón del estado en un enclave verdaderamente portentoso.

Compartió los casos de éxito con empresas como Coca Cola FEMSA, General Motors y la Cervecería Cuauhtémoc - Heineken al referir el tema relacionado con el agua: la Línea Morada con la que aportarán, en promedio, poco más de 60 litros por segundo del agua reciclada a través de dicha línea de conducción.

Lo anterior, permite que se evite la errónea percepción de que las empresas sustraen el agua quitándosela a las comunidades, sino por el contrario, las empresas colaboran con la comunidad, generan empleos, progreso y bienestar.

Respecto al tema sustentable, Juan Carlos Pardo Bejarano, director de Asuntos Corporativos y Creación de Valor Compartido de Nestlé-México, mencionó que en la Planta Toluca laboran mil 700 personas, cuentan con dos centros de distribución a nivel nacional, importan 20 por ciento de los granos que no se producen en México, compran 300 millones

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



**TOLUCA**

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

de frascos al año, no generan desperdicio porque todo se recicla, hay eficiencia en el uso del agua y generación de energía.

Martínez Carbajal resaltó que así como la empresa Nestlé es un Hub de producción de café, todos deberían convertirse en un Hub de innovación a nivel mundial, porque Nestlé es empresa líder en nutrición, salud y bienestar, y así como ella, cada industria tiene sus fortalezas, mismas que deben conjuntarse para reunir inversionistas, profesionales calificados y emprendedores, con el objetivo de aprovechar nuevas oportunidades de negocio para desarrollar empresas innovadoras.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669



**TOLUCA**

Ayuntamiento  
**2022 - 2024**

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669